



10.27
tue

心を込めて大空へ 「人権の花」運動 風船飛ばし

市内小学校が毎年取り組んでいる「人権の花」運動の一環として、大原小学校と小郡小学校で“人権の花”ひまわりの種とメッセージをつけた紙風船を空へ飛ばしました。

この種は、児童たちが協力しながら育てたもので、「できるだけ遠くまで飛んで、たくさんの人に届いて欲しい」と嬉しそうに話していました。

風船は北九州市や下関市まで飛んでいき、拾った人たちから「大切に育てます」と連絡がありました。



11.15
sun

無病息災、五穀豊穣を願って 隼鷹神社の早馬祭

市指定民俗文化財の隼鷹神社早馬祭(横隈区)が行われました。

神事が執り行われた後、藁で作った2体の早馬(長さ1.2m、直径60cm、重さ約70kg)を白装束姿の担ぎ手たちが隼鷹神社に奉納しました。

奉納後、早馬を担いだ担ぎ手たちは、二手に分かれて氏子の家々を廻りました。

各家では、振舞酒を早馬にかけ、無病息災、五穀豊穣を願いました。

10.22
thu

10.23
fri

福岡おごおり発！

七夕の里のめぐみ・魅力フェア

東京日本橋プラザビルで小郡市をPRするため、「七夕の里のめぐみ・魅力フェア」を開催しました。

イベントでは、小松菜やはちみつなど農産物や特産品の販売や試食のほか、観光や文化財のPRパンフレットを配布しました。

会場には多くの人が集まり、販売物は全て完売し、米すくいゲームでは長蛇の列ができました。



11.5
thu

行政相談委員の小澤さんが 総務大臣表彰受賞を報告

小郡市担当の行政相談委員の小澤幸江さんが、永年、行政相談委員として尽力されたことに対し、平成27年10月に総務大臣表彰を受賞されました。

小澤さんは、平成9年から小郡市担当の行政相談委員に委嘱されています。地域の方々の身近な相談相手として、行政サービスに関する相談や行政の仕組みや手続に関する相談を受け付け、相談者への助言や関係行政機関への連絡などを無報酬で行っています。

